

## **Zwei Erklärungen des „Dialogs der Religionen in Aachen“ im Zusammenhang mit den Terroranschlägen von Paris am 13. November 2015**

### **Erklärung zu den Anschlägen**

Am 13. November diesen Jahres begingen menschenverachtende Terroristen einen Massenmord an mehr als 130 unschuldigen Menschen in Paris. Viele weitere bleiben verletzt zurück.

Mit den Angehörigen trauern wir um die Opfer dieser sinnlosen Gewalt. Ihnen allen gelten unsere Gebete und unser Mitgefühl. Trost und Kraft mögen sie in dieser schweren Zeit tragen.

Unseren französischen Freunden stehen wir solidarisch zur Seite.

Mit Abscheu und Empörung verurteilen wir den Terror entschieden aufs Schärfste.

Er wird dank unseres Glaubens an den Frieden und unseres Zusammenhaltes uns niemals einschüchtern können.

*„Dialog der Religionen in Aachen“*

### **Erklärung „Wir hier in Aachen“**

Wir Aachener, gleich welcher Herkunft, Religion oder Weltanschauung, stehen zusammen für ein Leben in Frieden, Respekt und Freundschaft.

Dies gilt auch für den offenen und respektvollen Austausch von Gedanken und Gefühlen, wie wir Aachener ihn in gegenseitiger Akzeptanz praktizieren.

Der in unserer Stadt gelebte Dialog der Kulturen und Religionen dient der Verständigung zwischen den Menschen zur Stärkung des Friedens und des Zusammenhalts.

Aachen steht immer zusammen gegen rassistische, gewalttätige und extremistisch motivierte Äußerungen und Handlungen.

Wir sind Aachen!

*„Dialog der Religionen in Aachen“*

**Im November/Dezember 2015**